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Auf Ihren Besuch freut sich Familie Henrichs & Gherardi

Bald beginnt die Biergartenzeit...Bald beginnt die Biergartenzeit...Bald beginnt die Biergartenzeit...Bald beginnt die Biergartenzeit...Bald beginnt die Biergartenzeit...

...schaut doch einmal vorbei
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Glückwünsche zum GeburtstagGlückwünsche zum GeburtstagGlückwünsche zum GeburtstagGlückwünsche zum GeburtstagGlückwünsche zum Geburtstag
Geburtstage April - JuniGeburtstage April - JuniGeburtstage April - JuniGeburtstage April - JuniGeburtstage April - Juni

50 Jahre 65 Jahre
Corny Fischer Angela Hofmann
Kai Fischer

70 Jahre 75 Jahre 80 Jahre
Hans Gößmann Inge Steinberger Rosemarie Marx
Hans Neumann Werner Würfel

Renate Beck

TermineTermineTermineTermineTermine
Mi., 11.5.2016 17 Uhr 1. Abnahmetermin Deutsches Sportabzei-

chen (weitere Termine auf Seite 5)

Sa., 4.6.2016 DJK Sportlerwallfahrt in Hallerndorf

Fr./Sa., 10./11.6.2016 Stadtteilfest Gleißhammer im
Zeltnerschloss

Am 2. Feb. 2016 verstarb im Alter von 80 Jahren

Trude Hammer
Sie war Mitglied seit 1977, aktiv in der Ski- und Schwimmabteilung.
In der Verwaltung von DJK Falke war sie 5 Jahre Schriftführerin.

Wir wollen sie nicht vergessen                  Die Vorstandschaft

Am 17. März 2016 verstarb im Alter von 78 Jahren

Gerd Kraus
Er war seit 1945 Mitglied, Fußballspieler, Skifahrer und
Tischtennisspieler.

Wir wollen ihn nicht vergessen                  Die Vorstandschaft
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 FALKE NÜRNBERG E.V.FALKE NÜRNBERG E.V.FALKE NÜRNBERG E.V.FALKE NÜRNBERG E.V.FALKE NÜRNBERG E.V.

Abteilungen und AnsprechpartnerAbteilungen und AnsprechpartnerAbteilungen und AnsprechpartnerAbteilungen und AnsprechpartnerAbteilungen und Ansprechpartner

CheerleadingCheerleadingCheerleadingCheerleadingCheerleading: Verena Adami, È0179 / 608 94 66, Cheerleading@djk-falke.de

FußballFußballFußballFußballFußball: Thorsten Weber, Arnoldstr. 7, 90480 Nürnberg
È40 36 40, Fussball@djk-falke.de

GymnastikGymnastikGymnastikGymnastikGymnastik: Rotraut Kraft, Ehemannstraße 9, 90459 Nürnberg, È47 18 26

HandballHandballHandballHandballHandball: Petra Kokl, Hannbergerstr. 6a, 91093 Hessdorf
È09 135 / 16 17, Handball@djk-falke.de

KinderturnenKinderturnenKinderturnenKinderturnenKinderturnen: Jutta Lutz, Burgerstr. 60, 90478 Nürnberg, È49 28 64

Nordic WalkingNordic WalkingNordic WalkingNordic WalkingNordic Walking: Christine Seitz, Beim Grönacker 43, 90480 Nürnberg, È40 16 75

SchwimmenSchwimmenSchwimmenSchwimmenSchwimmen: Rosi Freiberger, Neuweiherstr. 12, 90480 Nürnberg, È40 15 18

SkiSkiSkiSkiSki: Hans Freiberger, Neuweiherstr. 12, 90480 Nürnberg, È40 15 18, Ski@djk-falke.de

TennisTennisTennisTennisTennis: Ferdinand Bova, Schloßstr. 50, 90478 Nürnberg, È46 44 44

TischtennisTischtennisTischtennisTischtennisTischtennis: Martin Plobner, Walter-Meckauer-Str. 11, 90478 Nürnberg,
È0174/ 32 36 253, Tischtennis@djk-falke.de

VolleyballVolleyballVolleyballVolleyballVolleyball: Petra Reiser, È40 32 86

WirbelsäulengymnastikWirbelsäulengymnastikWirbelsäulengymnastikWirbelsäulengymnastikWirbelsäulengymnastik: Rosi Lehner, Egerer Str. 27, 90480 Nürnberg, È40 34 83

Mitglied des BLSV und des Hauptverbandes der Deutschen Jugendkraft Düsseldorf e.V.

Sportplatz und Vereinshaus:
Sudetendeutsche Str. 60, 90480 Nürnberg,

Telefon 40 97 846 ,  Fax 40 87 07 01
Internet: http://www.djk-falke.de, E-Mail: info@djk-falke.de

Bürozeiten: Donnerstag 18 - 20 Uhr

Bankverbindung: Liga Bank Regensburg  (BLZ 750 903 00) Konto-Nr. 105 121 086
IBAN: DE04750903000105121086, BIC: GENODEF1M05

Monatliche Beitragssätze: Erwachsene 14,- EUR
Kinder bis 14 Jahre 7,50 EUR
Jugendliche von 14 bis 18 Jahre 8,50 EUR
Rentner, Passive, Azubis, Schüler, Studenten,
Wehrdienst- und FSJ-Leistende über 18 Jahre 8,- EUR
Familienbeitrag ab 2 Personen 22,- EUR
Bei Eintritt wird eine Verwaltungsgebühr von 5,- EUR erhoben.

Bei Kündigung der Mitgliedschaft muss der Beitrag bis zum Jahresende bezahlt werden.
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Rechenschaftsbericht zur Jahreshauptversammlung 2016Rechenschaftsbericht zur Jahreshauptversammlung 2016Rechenschaftsbericht zur Jahreshauptversammlung 2016Rechenschaftsbericht zur Jahreshauptversammlung 2016Rechenschaftsbericht zur Jahreshauptversammlung 2016

L iebe Mitglieder der DJK Falke,

Die DJK Falke Nürnberg hat im  94. Jahr ihres Bestehens seit 1922 zum Stichtag
31.12.2015 einen Mitgliederbestand von 562, davon 199 Jugendliche bis 18 Jahre, das
ist ein Anteil von 35 %. Wir hatten in 2015 einen Zuwachs von 11 Mitgliedern bei 103
Eintritten und 92 Vereinsaustritten zu verzeichnen. Auf die Verteilung nach weiblichen und
männlichen Mitgliedern und Altersgruppen möchte ich nicht näher eingehen.

Der Verein ist Mitglied im BLSV und Diözesanverband. Wir beschäftigen nach wie vor
keine hauptberuflichen Mitarbeiter, vertraglich eine Platzwartin, eine
Verwaltungsmitarbeiterin sowie derzeit zwei Trainer für die 1. und 2. Fußballmannschaft.
Alle sonstigen Mitarbeiter, Übungsleiter und Trainer üben ihre Ämter ehrenamtlich aus.
Das ist gut so und verdient unser aller Respekt und Anerkennung, vielen Dank dafür.
Auch in diesem Jahr fand eine Vielzahl von Vereinsaktivitäten statt. Es seien nur genannt
die jährlichen Veranstaltungen, auf denen unser Verein präsent war: Zeltner unter
Federführung von Petra Kokl, Sportlerwallfahrt mit Waltraud und Andreas Reindl, aber
auch dieses Jahr wieder Erfahrungsaustausch der Vorstände an den Regionalkonferenzen
und diversen Fortbildungsveranstaltungen. Auch unser Ramadama wurde in kleinerem
Rahmen durchgeführt.

Um unseren Verein zukunftssicher  zu machen ist es wichtig, zum einen Kontinuität, aber
auch neben neuen Strukturen eine Verjüngung der Verwaltung zu schaffen. Wir möchten
es dabei insbesondere denen, die sich manchmal nicht gehörig verstanden fühlen und
Vorstandsarbeit als selbstherrliche Inszenierung empfinden, ermöglichen, auch selbst
Verantwortung an vorderster Stelle zu übernehmen. Der eingeschlagene, bisherige Kurs
des sparsamen Wirtschaftens muss auch weiterhin strikt eingehalten werden. Freilich
ist es nicht schön, wenn am Jahresende zwar die schwarze Null steht, notwendige
Zukunftsinvestitionen vor allem im sportlichen Bereich immer wieder auf die lange Bank
geschoben werden müssen. Das, liebe Freunde, ist auf Dauer natürlich unbefriedigend,
aber leider Realität. Wohin es führen kann, wenn man sämtlichen Begehrlichkeiten folgt,
ohne solide zu wirtschaften, zeigt eindrucksvoll das Beispiel des ehemaligen
Traditionsvereins SV 1873 Süd. Unser Verein wird auf Dauer nur zukunftsfähig sein,
wenn sich Leute finden, denen die DJK Falke so wichtig ist, dass sie sich dafür auch
engagieren. Alleine darauf zu vertrauen und zu hoffen, dass einige Wenige das was getan
werden muss, auch leisten, genügt nicht mehr. Künftig müssen anfallende Aufgaben auf
mehrere Schultern verteilt werden. Nur so kann heute noch Vereinsarbeit angemessen
bewerkstelligt werden. Gelder, um Personal bezahlen zu können, haben wir nicht. Der
Vorstand hat sich daher Gedanken gemacht, wie eine solche Struktur künftig aussehen
könnte. Manfred Jung hat hierzu ein dementsprechendes Organigramm erarbeitet, welches
noch näher dargestellt wird.

Dass es auch heutzutage dennoch möglich ist, mit einem enorm kleinen bzw. gar keinem
Budget Spitzenleistungen zu erbringen, stellen Jahr für Jahr unsere Cheerleader
eindrucksvoll aufs Neue unter Beweis. Sie repräsentieren damit ihren Verein über die
Grenzen Nürnbergs hinaus. Das macht uns stolz. Der Vorstand hat sich daher
entschlossen, diese besonderen Leistungen dieses Jahr auch besonders zu honorieren
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und unsere Mädels auch einmal finanziell im Rahmen unserer Möglichkeiten zu
unterstützen. Ein Sponsor hierfür wurde gefunden, so dass endlich auch wieder einmal
im sportlichen Bereich investiert werden kann, ohne die Vereinskasse merklich zu belasten.
Für das kommende Jahr, liebe Freunde, wünsche ich mir mit meinen Vorstandskolleginnen
und Kollegen, dass endlich einmal ein Ruck durch den Verein geht und es nicht wieder
nur bei Lippenbekenntnissen bleibt. Machen sie mit, jeder kann etwas und jeder hat auch
die Zeit dafür, wenn er nur will!

An geplanten Maßnahmen für das kommende Vereinsjahr stehen an: Eine umfassende
Verwaltungsstruktur, die Planung eines Kunstrasenplatzes am C Platz, Bau einer Boule-
Bahn / Möllky- Bahn, sowie endlich die Umsetzung eines vernünftigen Raumkonzeptes.
Der Schwerpunkt liegt also eindeutig, liebe Mitglieder im sportlichen Bereich. Hoffen wir
auf ein gutes Gelingen.

Ich bedanke mich bei allen Anwesenden für Ihr Kommen, zeigt es doch, dass sie Interesse
an  ihrem Verein haben und wünsche unserer diesjährigen JHV einen angenehmen und
sachlichen Verlauf.

Ihr Michael Reiser
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Einzug der Mitgliedsbeiträge 2016Einzug der Mitgliedsbeiträge 2016Einzug der Mitgliedsbeiträge 2016Einzug der Mitgliedsbeiträge 2016Einzug der Mitgliedsbeiträge 2016

Leider ist es beim diesjährigen Beitragseinzug im Januar/Februar zu einer falschen
Mitteilung auf dem Kontoauszug gekommen. Es hätte heißen müssen: „DJK Falke
Beitragseinzug“ statt dessen habe ich „DJK FALKE AUFNAHMEGEBUEHR“ andrucken

lassen.

Da gleichzeitig eine Beitragserhöhung stattgefunden hat, war die Verwirrung perfekt. Ich
bitte das Versehen zu entschuldigen. Die korrekten Mitgliedsbeiträge sind jetzt auch auf
der Internetseite aktualisiert und auf Seite 3 dieses Hefts abgedruckt.

Euer Kassier Berthold Söder

Stadtteilfest Gleißhammer im Zeltnerschloß 

am 10. und 11. Juni 

Freitag 10.06. von 18:00 - 23:00 Uhr 

mit der Bläsergruppe des Martin - Behaim Gymnasiums 

und den Pegnitz Ratzen. 

Samstag: 11.06. von 15:00 - 23:00 Uhr 

Verschiedene Gruppen aus dem Stadtteil und den 

Cheerleadern von DJK Falke. 

 Die Wendelsteiner Guggemusi und als Hauptgruppe 

 Souled Out zum Abtanzen und feiern. 

Samstag von 15:00 - 18:00 Uhr Kinderprogramm mit vielen 

Attraktionen. 

An beiden Tagen ist für euer leibliches Wohl gesorgt mit Bier  

vom  Pyraser Bräu und allerlei fränkischen und 

internationalen Spezialitäten.  

Das Falke Grill Dream Team versorgt euch mit Bratwürsten     

und Steaks vom Holzkohlengrill . 

Wir freuen uns auf euer zahlreiches Erscheinen. 

Ps . Helfer werden immer benötigt, bitte bei Petra melden. 

Tel: 0171 2048562 
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Bei der JHV 2015 wurden sieben Vereinsmitglieder für  70-jährige Vereinszugehörigkeit
geehrt. Sie waren die ersten neuen Mitglieder beim Neubeginn nach dem 2. Weltkrieg.
Heinz Späth war 1945 noch nicht so weit, in den erlauchten Kreis aufgenommen zu

werden.
Doch er war sehr nahe dran. Er wohnte in der Arnoldstraße 3 und
spielte im Alter von 9 Jahren Fußball auf den Straßen von
Gleißhammer. Er war also einer von den Straßenfußballern, wie wir
diese Berühmtheiten aus Brasilien kennen. Die Eltern mussten noch
keine Angst vor dem Straßenverkehr haben, es fuhren sehr wenige

Fahrzeuge und zumeist nur langsam.

Der damalige 1. Vorstand von Falke, Georg
Rattler, nutzte die Gelegenheit, den jungen Heinzi
für die Schülermannschaft zu gewinnen.
Zusammen mit den Kickern der katholischen
Jugend ergänzten sie die Schülermannschaft von
DjK Falke. Der sportliche Weg vom Heinzi war
damit vorgezeichnet. Er spielte fortan in der
Jugend und später in der 1. Mannschaft. Die gute Gemeinschaft und
der Zusammenhalt bei Falke bestimmten sein Leben. Er lernte Ursula
Stadler, die Tochter des damaligen Vorstandes Hans Stadler, kennen.
Sie wurden ein Paar und heirateten im April 1959. Das berufliche Ziel

war für Heinz klar, er ging zur Deutschen Bahn, sein Beruf war für ihn Erfüllung. Er stieg
die Beförderungsleiter hinauf und war glücklich.

Der Ruhestand oder besser gesagt
Unruhestand begann 1995. Seine Liebe zur
Natur führte ihn in die Berge und ins
fränkische Umland. Im Sommer zum
Wandern und im Winter zum Skifahren. Für
die Skiabteilung war und ist Heinz als
Übungsleiter der Skigymnastik und als
Tourengeher bekannt. Im Jahr 2000 hatte er
eine Idee, es müsste doch möglich sein, mit

meinen Freunden und Bekannten aus früherer und heutiger Zeit eine Gruppe zusammen
zu bringen und einmal im Monat eine ganztägige Wanderung zu veranstalten. Gesagt,
getan und schon ging es los. Anfangs am 8. November 2000, recht zaghaft mit 6 Personen,
dann 8 Personen und so mit etwas Mundpropaganda, im nächsten Mai schon 16 Personen.
Die Gruppen wurden immer größer und mittlerweile gibt es 2 Gruppen
mit unterschiedlicher Laufleistung. Letztes Jahr, am 17. Oktober 2015,
vollendete Heinz sein achtzigstes Lebensjahr.  Wer glaubte, er ruhte
sich nun aus, wurde eines Besseren belehrt, die Unruhe ging weiter.

Besonders das „Kleine Walsertal“ und vor allem die
Schwarzwasserhütte war für ihn eine Offenbarung. Wir wünschen Heinz
Späth weiterhin viel Spaß an der Freud und noch viele aktive Jahre bei
der DjK Falke.

Die Skiabteilung

70 Jahre Heinz Späth bei DjK Falke70 Jahre Heinz Späth bei DjK Falke70 Jahre Heinz Späth bei DjK Falke70 Jahre Heinz Späth bei DjK Falke70 Jahre Heinz Späth bei DjK Falke
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Protokoll der 85. Jahreshauptversammlung
der DJK Falke Nürnberg e.V. am 11. März 2016

Ort:                          Vereinshaus, Sudetendeutsche Str. 60,  90480 Nürnberg
Anwesende:           53 stimmberechtigte Mitglieder laut Anwesenheitsliste
Sitzungsbeginn: 19.30 Uhr
Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Ehrungen
3. Genehmigung des Protokolls der 84. Jahreshauptversammlung
4. Bericht des 1. Vorsitzenden, des Kassiers und der Revisoren
5. Kurzberichte der Abteilungen und der Jugendleitung
 6. Aussprache zu den Berichten
 7. Entlastung des Vorstandes
 8. Neuausrichtung der Vereinsführung
 9. Informationen zur Arbeit des Diözesanverbandes Bamberg

10. Behandlung eingegangener Anträge

Zu Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Michael Reiser eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt die
Anwesenden. Besonders begrüßt er unser Ehrenmitglied Dr. Otto Reiser, unseren
Ehrenvorsitzenden Andreas Reindl und unseren geistlichen Beirat Pfarrer Georg
Schneider.
Michael  Reiser bittet die Versammelten sich von ihren Plätzen zu erheben um unserer
Verstorbenen zu gedenken. Das sind: Josef Endres und Gertrud Hammer.
Herr Reiser  erklärt, dass die Jahreshauptversammlung durch die Ankündigung in den
Vereinsnachrichten Nr. 229 Heft 1/16 ordnungsgemäß einberufen wurde. Gegen die
vorgeschlagene Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. Nun übergibt Herr
Reiser die Leitung der Versammlung an den 2. Vorsitzenden Manfred Jung.

Zu Punkt 2: Ehrungen
Für 25- jährige Mitgliedschaf t erhalten die Ehrenurkunden der DjK und des Vereins, die
Treuenadel der DjK in Silber: Dagmar Bier und Marco Thiele.
Für 40- jährige Mitgliedschaf t erhalten die Ehrenurkunden der DjK und des Vereins, die
Treuenadel der DjK in Gold: Roswitha Lehner, sowie Walter und Elisabeth Stadelmann.

Protokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der Jahreshauptversammlung

Es geht weiter...Es geht weiter...Es geht weiter...Es geht weiter...Es geht weiter...

Das neue Sportangebot wird nach positiver Resonanz fortgeführt:

Fitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau - BewegungFitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau - BewegungFitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau - BewegungFitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau - BewegungFitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau - Bewegung

immer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaalimmer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaalimmer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaalimmer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaalimmer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaal

Ganz egal wie hoch Euer Fitnesslevel ist, schaut doch einfach einmal vorbei!

Iso-Matte, ein Handtuch und falls vorhanden kleine Gewichte bitte mitbringen
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Für 50- jährige Mitgliedschaf t erhalten die Ehrenurkunden der DjK und des Vereins, die
Treuenadel der DjK in Gold: Manfred Jung, Manfred Röhrig, Luise Pitschka und Werner
Wenderlein.
Für 60-jährige Mitgliedschaft  erhält Renate Beck die Ehrenurkunden der DjK und des
Vereins und die Ehrennadel der DjK mit Jahreszahl.
Für 70-jährige Mitgliedschaf t erhält Heinz Späth die Ehrenurkunden der DjK und des
Vereins und die Ehrennadel der DjK mit Jahreszahl. Zusätzlich erhält er eine gerahmte
Urkunde mit Bildern vom Neuanfang nach 1945.
Fotos aller Jubilare werden dazu an die Wand projiziert.

Zu Punkt 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung  wurde in den Vereinsnachrichten
2/2015 Nr. 226 abgedruckt und Abschriften liegen auf den Tischen auf. Gegen die
Abfassung des Protokolls werden keine Einwände erhoben.

Zu Punkt 4: Berichte
Bericht des 1. V orsitzenden: Die DjK Falke hat einen Mitgliederbestand von 562, davon
199 Jugendliche bis 18 Jahre, das ist ein Anteil von 35 %. Wir hatten im letzten Jahr einen
Zuwachs von 11 Mitgliedern bei 103 Eintritten und 92 Vereinsaustritten zu verzeichnen.
Nach wie vor beschäftigen wir keine hauptberuflichen Mitarbeiter, vertraglich eine
Platzwartin, eine Verwaltungsmitarbeiterin sowie derzeit zwei Trainer für die
1. und 2. Fußballmannschaft. Alle sonstigen Mitarbeiter, Übungsleiter und Trainer üben
ihre Ämter ehrenamtlich aus. Der eingeschlagene, bisherige Kurs des sparsamen
Wirtschaftens muss auch weiterhin strikt eingehalten werden.
Es ist wichtig neue Strukturen und eine Verjüngung der Verwaltung zu schaffen. Künftig
müssen anfallende Aufgaben auf mehrere Schultern verteilt werden. Manfred Jung hat
dazu schon ein Organigramm erarbeitet.
Für unsere sehr erfolgreichen Cheerleader konnte ein Sponsor gefunden werden.
Geplante Maßnahmen sind u.a. die Planung eines Kunstrasenplatzes am C-Platz und
der Bau einer Boule-Bahn bzw. Möllky-Bahn.

Bericht des Kassiers:  Herr Söder ist wegen Krankheit entschuldigt. Der  Kassenbericht
liegt an den Tischen aus, wird von Herrn Jung kommentiert und vergrößert an die Wand
projiziert. Das Ziel der Spendenaktion 100Plus wurde mit rund 7.000,- EUR noch nicht
erreicht, 10.000.- EUR waren das Ziel. Herr Jung hofft auf weitere Spender. Für 2015
stehen noch Zuschüsse der Stadt in Höhe von 2.500,- EUR aus.
Herr Jung betont eindringlich, dass der Kassier dringend Unterstützung nötig hat.
Wenn Fragen zum Kassenbericht bestehen, wird Herr Söder diese im nächsten Vereinsheft
beantworten. Es werden keine Fragen gestellt.

Bericht der Revisoren: Die beiden Revisoren sind entschuldigt. Stellvertretend wurde
Karsten Trappe beauftragt, den Bericht vorzutragen:
Am 25.2. und 1.3.2016 haben Manfred Röhrig und Peter Wittmann im Geschäftszimmer
des Vereinsheimes in Anwesenheit des Hauptkassiers Berthold Söder die Revision für
das Jahr 2015 durchgeführt. Die Prüfung erstreckte sich insbesondere auf folgende
Punkte: Pachtvertrag mit St. Kunigund, Barkasse, Abstimmung der Bank- und
Kassenkonten mit den Kontoauszügen, Verprobung und Abstimmung des
Kassenberichtes für 2015, Abzeichnung und Genehmigung der Zahlungsvorgänge und
Belegprüfungen. Einsichtnahme in die Protokolle der Vorstandssitzungen 2015. Die im

Protokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der Jahreshauptversammlung
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Protokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der Jahreshauptversammlung

Vorjahr bereits angesprochene prekäre Finanzsituation hat sich nicht gebessert. Ein
Problem sehen die Revisoren im bestehenden Pachtvertrag, nach dem wir den
vollständigen Unterhalt übernehmen müssen. Wir sollten Verhandlungen mit der Kath.
Kirche führen, mit dem Ziel einer finanziellen Beteiligung bei größeren Instandhaltungen.
Die Revision ergab insgesamt keine Beanstandungen. Eine ordnungsgemäße
Kassenführung wird bestätigt. Die Revisoren empfehlen daher der Versammlung, dem
Kassier die Entlastung zu erteilen.
Herr Trappe hat zum Schluss noch ein persönliches Anliegen. Er hält den Plan des
Kunstrasenplatzes für eine gute Sache und hofft, dass viele Mitglieder durch Spenden die
Finanzierung ermöglichen.

Zu Punkt 5: Kurzberichte der Abteilungen
Fußball:  Wir haben eine neue Privatmannschaft am Kleinfeld, von denen ein Spieler als
Jugendtrainer gewonnen werden konnte. Die 1. Mannschaft hat nach dem Abstieg 2014
das Ziel Wiederaufstieg leider verpasst. Die 2. Mannschaft befindet sich auf einem guten
Mittelplatz. Die Trainer beider Mannschaften, Christian Strehl und Roland Bader wollen
zum Ende der Saison aufhören.
FB Jugend: Es sind 10 Jugendmannschaften im Spielbetrieb. Seit 2012 ist eine erhebliche
Steigerung in der Entwicklung der Mannschaften zu sehen. Die Trainer machen
hervorragende Arbeit. Herr Ühlein will das Amt des Jugendleiters niederlegen, wird aber
Trainer bleiben.
HB:  Der kleine Kreis der Handballerinnen repräsentiert die DjK Falke jedes Jahr auf dem
Stadtteilfest und dem Weihnachtsmarkt am Zeltnerschloss.
Kinderturnen:  Geturnt wird in zwei Altersgruppen, 3 - 6 Jahre und 6 - 12 Jahre.
Nordic W alking:  Die Gruppe besteht aus 8 bis 12 Teilnehmern und läuft bei jedem Wetter
1 - 11/2 Std.
Schwimmen:  Die Teilnehmer schwimmen seit August im neuen Langwasserbad.
Ski:  Die Skigymnastik läuft das ganze Jahr über. Weitere Aktivitäten sind Eisstockschießen,
Wanderungen und Radtouren.
Tennis:  Die kleine Abteilung spielt auf gutem mittleren Niveau.
Volleyball:  Die Spieler treffen sich freitags um 20 Uhr im NGN.
Wirbelsäulengymnastik:  Die 4 Kurse waren, wie immer, gut besucht.
Fitness-Fatburner:  Die Gruppe trifft sich mittwochs um 19 Uhr im Falkesaal.

Zu Punkt 6: Aussprache zu den Berichten.  Es erfolgten keine Wortmeldungen.

Zu Punkt 7: Entlastung des V orst andes. Herr Freiberger stellt den Antrag, dem
Vereinsvorstand die Entlastung zu erteilen. Der Antrag wird ohne  Gegenstimme
angenommen.

Zu Punkt 8:  Neuausrichtung der V ereinsführung.
Die Aufgaben der Vereinsführung werden immer spezieller, arbeitsintensiver und
zeitaufwendiger.
Die Aufgaben sollten auf viele Schultern mit abgegrenzten und zeitlich überschaubaren
Aufgabenspektren verlagert werden können. Der Vorstand schlägt probeweise eine neue
Struktur der Vereinsführung vor. Den 5 Vorstandsbereichen - nur diese Gruppe wird von
der Mitgliederversammlung gewählt - werden definierte Aufgaben zugeordnet. Innerhalb
der Vorstandsbereiche gibt es feste „Unterstützer“, die wiederum für die Erledigung
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Protokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der JahreshauptversammlungProtokoll der Jahreshauptversammlung

definierter Teilaufgaben des Vorstandsbereiches verantwortlich sind. Unter dieser Ebene
soll es „Helfer“ geben, die dauerhaft oder befristet Projektaufgaben übernehmen. Herr
Jung hat dazu Übersichten erstellt, die er an die Wand projiziert und erklärt. Herr Trappe
äußert sich positiv überrascht und lobt die Vorschläge.

Zu Punkt 9: Informationen zur Arbeit des Diözesanverbandes Bamberg
Dem Bundesverband der DjK gehören 1.100 Vereine an mit ca. 479.000 Mitgliedern, er ist
aufgeteilt in 12 Landesverbände. Zu unserem Landesverband Bamberg gehören 47
Sportvereine mit ca. 18.300 Mitgliedern. Angeboten werden z.B. Ausbildungen für
Übungsleiter und Funktionäre, Turniere für AH- und Jugendmannschaften. An finanzieller
Unterstützung erhalten die Vereine 5.000,- EUR in jeweils 3 Jahren.

Zu Punkt 10: Behandlung eingegangener Anträge
Innerhalb der gesetzten Frist ist beim Vorstand kein Antrag eingegangen.

Herr Reiser bittet unseren geistlichen Beirat Pfarrer Georg Schneider um ein Schlusswort,
in dem er uns mit Gottes Segen für das neue Vereinsjahr verabschiedet.

Um 21.00 Uhr schließt der 1. Vorsitzende Michael Reiser die Versammlung.

Michael Reiser Rosi Freiberger
1. Vorsitzender Schriftführerin

Es ist unser Job...
....
A L L E S

LOMA  SPORT GMBH
Moritzbergstraße 40
90482 Nürnberg
Tel. 09 11 / 50 30 22
Fax 09 11 / 5 04 85 22

Auch für  Werbepartner
bedrucken wir T-Shirts,
Sweat-Shirts etc., nach Ihrer
Vorlage oder wir  erstellen
ein Logo nach Ihren
Wünschen.

Besonders günstige Angebote
und Auslauf-Ware haben
wir  immer auf Lager-----
Ein unverbindlicher  Anruf
rentiert sich.....

LOMA  SPORT GMBH
Friedrich-Eber t-Straße 2
91781 Weissenburg
Tel. 0 91 41 / 7 19 90
Fax 0 91 41 / 9 27 58
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Bezeichnung Jahr KontoNr Bezeichnung Jahr KontoNr

Einnahmen Ausgaben

Beiträge 49.673,06 3000 Abgaben an Land.sportv. / Fachve 5.666 4800

Spenden 7.196,25 3210 Benutzergebühr, Sportplatz 6.269 5720

Zuschüsse 17.192,21 2000 Budgetzahlungen 9.977 4110

Büromaterial 921 2010

Energiekosten 19.166 4145

Geschenke, Jubiläen, Ehrungen 551 4840

Grundabgaben 6.979 6230

Pacht St. Kunigund 352 6130

Personalkosten 15.652 4230

Porto/Telefon/Internet 1.714

6490, 

6491

Rep. Sportgelände 18.513 4150

sonstige Kosten 95 4250

Sportgeräte 0

Vereinszeitung 2.753

4880, 

4881

Versicherungen 1.779

Summe Ideeler Bereich 74.062 90.387

Kursgebühren 960 5050 Bewirtung 437 4530

Summe Zweckbetriebe 960 437

Bandenwerbung 750 7600 Aufwend_Vermögensverw 488 4900

Erlöse aus Kegelbahnen 0 Kosten Wertpapierverwaltung 0

Garagenmiete 3.375 7100 Reparaturen, Instandhaltung 11.501 6150

Inserate 2.180 7620 Steuern 0

Pachteinnahmen 25.625 7020 Zinsaufwand u. Kontogeb 313

Sonstige Einnahmen 0

Zinserträge 0

Summe Vermögensverwaltung 31.930 12.302

Einn. A. geselligen Veranst 549 7200 Kosten f. gesell. Veranstaltungen 705 6000

Summe Wirtschaftliche Geschä 549 705

Gesamtsumme: 107.501 103.831

Forderungen Verbindlichkeiten

nicht bezahlte Mitgliedsbeiträge 297 BLSV 2502

Forderungen aus Vermietungen 28.750 Rummelsberger

Garagentor 1500

Summe Forderungen: 29.047 Summe Verbindlichkeiten: 0

Bestände:

Kasse I 1349,54

Kasse II

Liga Bank 105121086 3146,94

Liga Bank 5121086 1

Liga Bank 5505121086 Rücklagenko 220,4

Liga Bank7045121086 Zweckgebund 0

Summe Bestände: 4.717,88

Ideeller Bereich

Zweckbetriebe

Vermögensverwaltung

Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe

Kassenbericht vom 01.01. - 31.12.2015Kassenbericht vom 01.01. - 31.12.2015Kassenbericht vom 01.01. - 31.12.2015Kassenbericht vom 01.01. - 31.12.2015Kassenbericht vom 01.01. - 31.12.2015
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Die vielfältigen Aufgaben in der Vereinsführung können künftig umfassend nur noch
bewerkstellig werden, wenn diese auf viele Schultern mit abgegrenzten und zeitlich
überschaubaren Aufgabenspektren verlagert werden können.

Der Vorstand schlägt daher, wie in der JHV 2016 vorgestellt, eine neue Struktur der
Vereinsführung vor. Den fünf Vorstandsbereichen - nur diese Gruppe wird von der
Mitgliederversammlung gewählt – werden definierte Aufgabenfelder flexibel zugeordnet.
Innerhalb der Vorstandsbereiche gibt es feste „Unterstützer“, die wiederum für die
Erledigung definierter Teilaufgaben ihres Vorstandsbereiches verantwortlich zeigen. Unter
dieser Ebene soll es „Helfer“ geben, die dauerhaft oder befristet (Projekt-) Aufgaben aus
dem Vorstandsbereich übernehmen. Verantwortlich für seinen Bereich ist der jeweilige
Vorstand. Dieser koordiniert und kontrolliert die ihm zugeordneten Aufgaben bzw. die
seiner Unterstützer und Helfer.
Kompetenzen – finanziell und weisungsmäßig – werden auf allen Ebenen schriftlich
vereinbart. Der Vorstandsvorsitzende ist für die Koordinierung aller Vorstandsbereiche
verantwortlich.

Warum dieser Vorschlag zur Neustrukturierung?
Auch bei vielen anderen Vereinen hat sich gezeigt, dass sich der zeitliche Aufwand der
gewählten Verantwortlichen nur schwer noch mit Arbeit, Familie und Sport … vereinbaren
lässt. Dagegen sind Mitglieder durchaus bereit – ohne die Bürde eines Wahlamtes –
quantitativ und zeitlich überschaubare (Teil-) Aufgaben im Verein zu übernehmen, die
vielleicht auch aufgrund ihrer Ausbildung, Neigungen und beruflichen Kenntnissen „leicht“
zu erledigen sind. Dabei können die anfallenden Aufgaben bzw. Teil- oder Einzelaufgaben
sehr flexibel auf die „Kümmerer“ verteilt werden.
Die folgende Übersicht  gibt einen Überblick über die mögliche Aufteilung der im Verein
periodisch oder temporär zu erledigenden Aufgaben.

Mit einer Änderung auf dem „Papier“ ist es jedoch nicht getan. Der neue Ansatz kann nur
erfolgreich sein, wenn die Organisation mit Leben erfüllt wird. D. h., wir rufen alle Mitglieder
oder auch Eltern auf sich zu persönlich einzubringen. Wir fordern Sie / Euch deshalb auf
dem Vorstand bis spätesten zum Jahresende mitzuteilen, welche (Teil-) Aufgaben (siehe
Anlage) übernommen werden können bzw. welche Neigungen, Ausbildungen,
Fachkenntnisse (neudeutsch: Skills) vorhanden sind, die in der operativen Vereinsarbeit
genutzt werden können (per E-Mail an: info@djk-falke.de, Betreff: Ich helfe mit).

Neuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung Vorstandsarbeit
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In diesem Fall hilft „viel“ viel. D. h. je mehr Unterstützer sich melden, je größer die Auswahl
ist, desto weniger bleibt für jeden zu tun.

In der JHV 2016 hat der Vorstand deutliche „Ansagen“ gemacht, dass eine weitere
Übernahme von Verantwortung für und in unserem gemeinsamen Verein bei
gleichbleibender zeitlichen und persönlichen Aufwand künftig weder tragbar noch möglich
sein wird.

M. J.

Neuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung VorstandsarbeitNeuausrichtung Vorstandsarbeit

Ehrenvorsitzender Andreas Reindl und Vor-
stand Michael Reiser ehren Heinz Späth zur
70jährigen DJK Falke Mitgliedschaft (v.r.n.l.)
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Jahreshauptversammlung 2016Jahreshauptversammlung 2016Jahreshauptversammlung 2016Jahreshauptversammlung 2016Jahreshauptversammlung 2016

Ehrung von Werner Wenderlein
für 50jährige Mitgliedschaft

Wie schon im letzten Jahr durften wir bei der Jahreshauptversammlung wieder
etliche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft ehren. Wie im Protokoll ab Seite
9 zu lesen ist, war von 25jähriger bis hin zu 70jähriger Mitgliedschaft alles vertre-

ten. Hier ein paar Impressionen.

Ehrung von Lisa und Walter (verdeckt)
Stadelmann für 40jährige Mitgliedschaft.
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SchwimmenSchwimmenSchwimmenSchwimmenSchwimmen
Abteilungsleiterin: Rosi Freiberger, Neuweiherstr. 12, 90480 Nürnberg
È40 15 18

L iebe Schwimmfreunde,

im Langwasserbad schwimmen wir jeden Mittwoch ab 21 Uhr auf zwei 25 m Bahnen und
in den Ferien auf einer 50 m Bahn. Die Stadt hat uns nämlich mitgeteilt, dass es in
Zukunft in allen Ferien jeden Tag 50 m Bahnen gibt.
Die Wassertemperatur bewegt sich zwischen angenehmen 26,8 und 27,3 °C. Einmal
waren es sogar 28,5°C. Treff ist um 20.45 Uhr in der Eingangshalle.

Alle Vereinsmitglieder sind herzlich willkommen.

Eure Rosi

Castellstraße 10

90451 Nürnberg

Tel  0911 642 68 28

Fax 0911 642 68 27

info@schusterdruck.de

www.schusterdruck.de

•

•

IHRE DRUCKEREI IN EIBACH
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Fußbal lFußbal lFußbal lFußbal lFußbal l
Abteilungsleiter: Thorsten Weber, Arnoldstr. 7, 90480 Nürnberg
È0911 / 40 36 40, E-Mail: Fussball@djk-falke.de

Jugend- und Abteilungsleitung sucht VerstärkungJugend- und Abteilungsleitung sucht VerstärkungJugend- und Abteilungsleitung sucht VerstärkungJugend- und Abteilungsleitung sucht VerstärkungJugend- und Abteilungsleitung sucht Verstärkung

Vor einigen Wochen hat unser Hartmut Ühlein sein Amt als Jugendleiter zur Verfügung
gestellt. Dass er 2012 die Tätigkeit als „Externer“, also als jemand ohne jegliche vorherige
Bindung zum Verein übernommen hat, war damals umso bemerkenswerter. Die
Fußballabteilung der DJK Falke bedankt sich an dieser Stelle für sein Engagement und
die erfolgreiche Aufbauarbeit der letzten vier Jahre. Die Jugendarbeit lag seinerzeit
größtenteils am Boden. Dass 2016 das Gegenteil der Fall ist, ist zum großen Teil auch
sein Verdienst.
Die aktuellen Funktionsträger würden sich deshalb freuen, dass diese Lücke in ihrem
Team wieder geschlossen wird und unsere Fußball-Jugend weiterhin qualitativ und
quantitativ vorzeigbar bleibt und sich in ihren Strukturen weiter verbessert.

Aufteilung in Groß- und Kleinfeld

Ideal wären zwei Teams, die sich die Aufgaben als Klein- und Großfeldkoordinatoren
aufteilen. Allein sieben Kleinfeldmannschaften bereichern aktuell das Fußballleben an
der Sudetendeutschen Straße. Drei Großfeld-Jugend-Teams kommen noch hinzu. Es
wäre bedauerlich, wenn unsere zahlreichen motivierten Jungendtrainer ab der
kommenden Spielzeit ohne geeigneten Ansprechpartner da stünden. Das würde in kurzer
Zeit einen Rückfall in alte Zeiten befeuern.

Eine Verteilung der Arbeit auf viele Schultern und die Einbindung der aktiven Mitglieder in
die Abteilungsarbeit würde nicht nur die aktuell Verantwortlichen entlasten sondern auch
den Gemeinschaftssinn im Verein weiter fördern.

Und genau das bietet ein Ehrenamt in unserem Verein (macht sich im Übrigen in diversen
Lebensläufen nicht schlecht):

 Zeigen von Engagement
 Übernahme von Verantwortung
 Gewinnung von Führungserfahrung
 Spaß am Arbeiten im Team
 organisatorische Fähigkeiten einbringen
 Anerkennung für die eigene Leistung

Auch alte Männer können noch

Die DJK Falke verfügt eigentlich über einen relativ großen Fundus an Leuten, die für so
ein ehrenamtliches Engagement infrage kommen könnten. Zuerst gedacht sei an dieser
Stelle vor allem an die Heerscharen sogenannter Altherrenspielern. Denen wird schon
gegönnt, sich an der eigenen Existenz zu berauschen, aber es wäre ganz im Sinne der
kleinen und großen Fußballer, die ihre meiste Zeit auf dem grünen Rasen noch vor sich
haben, wenn sie von der Erfahrung gestandener „Ehemaliger“ profitieren könnten. Oder
wie man auch sagen könnte, es ist an der Zeit, etwas zurück zu geben.

T.W.
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C - J u n i o r e nC - J u n i o r e nC - J u n i o r e nC - J u n i o r e nC - J u n i o r e n

Unsere C-Junioren stehen kurz vor dem Start in die Rückrunde. Am 02.04.2016
beginnt diese mit dem ersten Spiel bei den Bayern Kickers.

Die Vorbereitung hierfür begann Ende Februar, sodass uns eigentlich genügend
Trainingszeit zur Verfügung stand. Leider konnten wir auf Grund vieler fehlender Spieler
nie als gesamte Mannschaft trainieren. Wir müssen sehen wie sich dies auf die
bevorstehenden Spiele auswirkt. Eine bessere Umsetzung der taktischen Vorgaben, sowie
konstantere Fitness, müssen im Team auf jeden Fall ausgebaut werden.
Eine für uns sehr erfreuliche Nachricht gab es, als unser langjähriger Keeper Franti nach
überstandenem Kreuzbandriss endlich wieder trainieren konnte. Wir hoffen, dass er es
auch bald wieder auf den Platz schafft und schnell zu alter Form findet.
In der Vorbereitung hatten wir im Testspiel bei der DJK Eintracht Süd eine 5:2 Niederlage
hinzunehmen. Allerdings hatten wir unser Tam auf einigen Positionen durchgewürfelt,
wodurch sowohl die Spieler, als auch das Trainerteam, einige neue Eindrücke gewinnen
konnten. Das zweite Vorbereitungsspiel gegen die DJK Sparta Noris wurde leider abgesagt.
Wir ließen uns aber nicht lange bitten und standen stattdessen eben auf dem
Trainingsplatz. Leider konnte sich auch hier wieder nicht die komplette Mannschaft
einfinden, womit wir wieder beim oben genannten Thema wären.

Unsere Heimspiele tragen wir weiterhin um 13:30 Uhr auf dem Gelände der SpVgg Zabo
Eintracht aus. Die Termine der Rückrunde sind:

09.04.2016 Falke/Zabo vs. ASV Nürnberg Pfeil
23.04.2016 Falke/Zabo vs. SpVgg Mögeldorf
04.06.2016 Falke/Zabo vs. SV Laufamholz
18.06.2016 Falke/Zabo vs. 1.FC Kalchreuth

Hier würden sich die Jungs natürlich über zahlreiche Besucher freuen!
Ebenso suchen wir weiterhin motivierte Fußballer der Jahrgänge 2001 und 2002!
Wenn Ihr jemanden kennt oder selber Lust habt, schaut doch einfach mal bei uns im
Training vorbei. Die Trainingszeiten sind:

montags 17:30-19:00 Uhr auf Zabo – mittwochs 17:30-19:00 Uhr am NGN

Auf eine erfolgreiche Rückrunde!

B.B.

www.schuettler-baubeschlaege.de

S SCHÜTTLER
BBBBBAAAAAUBESCUBESCUBESCUBESCUBESCHLHLHLHLHLÄÄÄÄÄGEGEGEGEGE GERÜSTBAUGERÜSTBAUGERÜSTBAUGERÜSTBAUGERÜSTBAU

TEL. (09TEL. (09TEL. (09TEL. (09TEL. (09111111) 91) 91) 91) 91) 94 64 64 64 64 64 7304 7304 7304 7304 730

www.schuettler-geruestbau.de
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Was Wolle'n Sie mehr?
Hochwertige Wolle � Modelle � Zubehör

und Strickmuster � Kompetente Beratung
Projektbegleitung � Workshops

Katharina Stumpf �   Zerzabelshofer Hauptstr. 4  �   90480 Nürnberg
Tel. 0911-48 990 410 �   kontakt@wollwerkstatt-woll-lust.de

Öffnungszeiten: Di, Do, Fr: 15-18 Uhr;
Mi 14-17:30 Uhr; Sa 10-13 Uhr

www.wollwerkstatt-woll-lust.de

Ferienkurse für Kinder
und Jugendliche

an Pfingsten von 17.-30. Mai
4 Tage je 14-16 Uhr

Ich freu mich auf Dich!

E1 - JuniorenE1 - JuniorenE1 - JuniorenE1 - JuniorenE1 - Junioren

Eine aufregende Hallenzeit liegt hinter uns. In den Wintermonaten konnten
wir gleich an 7 Hallenturnieren teilnehmen. Beim Turnier der Mögeldorfer E3
konnten wir einen Turniersieg einfahren. Die Freude darüber war riesengroß und auch
verdient. Auch in zwei weiteren Turnieren konnten wir das Finale erreichen. Besonders in
Erinnerung bleibt wohl das Finale bei unserem eigenen Hallenturnier. Da mussten nach
einem hart umkämpften Spiel erst mal ein paar Tränen getrocknet und die Finalniederlage
verdaut werden.

Bei der Durchführung des
Turniers möchten wir
(E1+E2) uns bei Marius
Steger für die Turnierleitung
und bei Bernd Weidner als
Schiedsrichter für alle Spiele
bedanken. Und auch die
Eltern haben den Verkauf
wieder reibungslos gelingen
lassen. Tolle Leistung von
allen, so macht „Turnier“
Spaß.

Bei der Hallenkreis-
meisterschaft konnten wir
zwar diesmal nicht die nächste Runde erreichen. Dennoch hat die Mannschaft gezeigt,
das sie auch ein Spielsystem umsetzen kann. Mit einer disziplinierten Abwehrkette „ala
Catenaccio“ haben wir es allen Gegnern schwer gemacht. Oftmals fiel das Gegentor erst
ziemlich spät und so mussten die favorisierten Teams lange zittern. Mit ein wenig Glück
wäre sogar auch ein Überraschungssieg drin gewesen. Unterm Strich, eine wertvolle
Erfahrung die wir mitgenommen haben.

Leider müssen wir uns von 2 guten Spielern (Musa, Dyami) verabschieden. Beide nehmen
eine neue Herausforderung an, bei der wir ihnen natürlich viel Erfolg aber vor allem Spaß
wünschen!
Dadurch mussten aus dem E2 Team Spieler aufrücken, um den Kader der E1 wieder
aufzufüllen. Dies war keineswegs nur eine Frage der Leistung sondern des



DJK Falke Vereinsnachrichten20

Gesamtpaketes für beide Mannschaften! Das sorgte natürlich bei den Kindern
für Unruhe und Fragen, warum er und nicht ich. Die Entscheidung ist uns
Trainern auch nach langer Beratung nicht einfach gefallen.

Nun freuen wir uns jedoch wieder auf den Rasenplatz und sind schon ganz gespannt wie
wir in der neu eingeteilten Rückrunde abschneiden werden.

Alexander Streng, E1- Jugendtrainer

E 2 - J u n i o r e nE 2 - J u n i o r e nE 2 - J u n i o r e nE 2 - J u n i o r e nE 2 - J u n i o r e n

Mein erster Bericht über die E2 Jugend, die ich zum Ende des letzten Jahres übernehmen
durfte. Eine Jugendmannschaft in meinen Lieblingssport, den ich selbst in einer
Privatmannschaft ausübe, war schon länger in meiner Vorstellung. Nur eben wenn sich
etwas ergibt .... vielleicht irgendwann mal. Dieses irgendwann war dann plötzlich schneller
realisiert als ich es erwartet habe! Mit sehr viel Ehrgeiz und Aufregung trat ich den Job als
Trainer an .... aber ich durfte schnell feststellen das dieser Job eigentlich nur einen
Überbegriff darstellt...Streitschlichter, Teamplayer, Anführer, Lehrer, Pädagoge, alles
Nebenjobs eines Trainers. Mit ein wenig mehr Routine und Ruhe kann ich also jetzt
diesen Bericht schreiben.
Über die Hinrunde haben wir ja schon berichtet. Diese lief nicht unseren Vorstellungen
entsprechend und wir mussten uns eingestehen, dass es sportlich auch Grenzen gibt.
Allerdings haben wir uns lange in der Winterpause vorbereitet.
In unserem ersten Hallenturnier mussten wir noch herbe Niederlagen einstecken. Uns
machte der kleinere Platz und die gut darauf eingestellten Gegner zu schaffen. Dies sah
im zweiten Turnier schon wesentlich besser aus und wir konnten unseren ersten Sieg
einfahren! Endlich durfte ich die versprochene Pizza ausgeben, die ich nach einem Sieg
ausgerufen habe. Mein Dank geht hier an die Eltern, die als Fans und Antreiber an unserer
Seite standen. In unserem dritten Turnier, unserem Hauseigenen, haben wir gut gekämpft
und uns dafür aber leider nicht belohnen können. Das warf uns aber nicht aus der Bahn
und wir werden weiterhin unser Bestes geben!
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Blumen-LadenBlumen-LadenBlumen-LadenBlumen-LadenBlumen-Laden

Eva MariaEva MariaEva MariaEva MariaEva Maria

Peterstr. 66-68

90478 Nürnberg

Tel&Fax 0911 / 46 37 62

Ab sofort gibt es Montag und Freitag wieder Training auf dem Rasen, dort wo
ein Fußballer sich wohl fühlt. Wir freuen uns auf die Rückrunde und auf gute,
faire und vor allem siegreiche Partien.

Andreas Schmid, E2-Jugendtrainer

F 1 - J u n i o r e nF 1 - J u n i o r e nF 1 - J u n i o r e nF 1 - J u n i o r e nF 1 - J u n i o r e n

Die Hallen-Saison ist erfolgreich zu Ende gegangen und alle sind froh, dass es wieder
auf den Rasen geht. Die Hallenturniere im Überblick:

HKM 1 ASV Fürth ATSV Erl. Raiteraich Wacker FCN HKM 2 Falke
2. Platz 1. Platz 1. Platz 1. Platz 3. Platz 2. Platz 1. Platz 3. Platz

Seit Montag, den 21.3. sind wir wieder auf dem Platz und bereiten uns auf die Rückrunde
vor. Der BFV bescherte uns eine 10er Gruppe mit starken Gegnern, dass uns aber so
schon recht ist. Nach der Herbstmeisterschaft wollen wir natürlich auch alles versuchen
um auch die Rückrunde so gut wie nur möglich zu gestalten. Der Spielplan im Überblick:
3.4. gegen Cadolzburg, 9.4. bei Post SV, 16.4. gegen Tuspo Nbg., 23.4. in Worzeldorf,
30.4. gegen Stadeln, 7.5. bei SG Nbg., 4.6. gegen G´gründlach, 11.6. bei Kickers und
18.6. gegen ASV Fürth.

Natürlich werden wir auch diese Gruppe richtig angehen und hoffen so viele Siege wie
nur möglich ein zu fahren. Wird eine heiße und spannende Rückrunde.
Auch 4 sehr gut besetzte Sommerturniere haben wir schon zugesagt mit sehr vielen
starken Mannschaften aus ganz Bayern und anderen Bundesländern.
25.6. bei Quelle Fürth, 1.-3.7. Jungmasters (Bayern-Cup) in Pölling, 9.7. in Eckenhaid
und am 16.7. bei Wacker Nürnberg.

Auch bei unserem Trikotsponsor möchte ich mich nochmal herzlichst bedanken, er lädt
die Mannschaft zum Clubspiel ein gegen MSV Duisburg. Danke Steffen!
Ich hoffe, dass der ein oder andere vom Verein mal wieder vorbei
schaut und den Nachwuchs unterstützt und anschaut. Die Jungs
meiner Mannschaft und ich würden uns darüber freuen.

Bis dorthin, Euer Bernd, Trainer F1
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TischtennisTischtennisTischtennisTischtennisTischtennis
Abteilungsleiter: Martin Plobner, Walter-Meckauer-Str. 11
90478 Nürnberg, È0174/3236253, E-Mail: Tischtennis@djk-falke.de

Noch drei Spiele sind in der laufenden Saison zu absolvieren. Abschluss ist am
Dienstag, 12. April zu Hause gegen die Tabellennachbarn vom TSV Katzwang,
wobei es möglicherweise noch darum geht, Platz 5 in der Tabelle zu verteidigen.

Über den einen oder anderen Zuschauer mehr im Falke-Tischtennisraum freuen wir uns
dabei wie immer sehr. Abgesehen von den beiden Tabellenplätzen 5 und 6 ist sowohl nach
oban als auch nach unten viel Luft, heißt wir werden die Saison mit einem soliden Mittel-
feldplatz abschließen, bevor wir uns in die Sommerpause verabschieden.

Training ist auch dann wie gewohnt dienstags ab 18 Uhr, schaut bei Interesse doch ein-
fach einmal bei uns vorbei!

Hier die aktuelle Tabelle drei Spieltage vor Saisonschluss:

1. SV Nürnberg-Laufamholz II 16 14 1 1 123:51 +72 29:3
2. SF Großgründlach III 13 11 0 2 99:34 +65 22:4
3. CVJM Nürnberg Bäcker II 13 9 1 3 85:54 +31 19:7
4. TSV Altenfurt VI 14 9 0 5 90:59 +31 18:10
5. DJK Falke Nürnberg 13 6 0 7 72:71 +1 12:14
6. TSV Katzwang VI 14 5 1 8 61:90 -29 11:17
7. ASC Boxdorf V 15 2 1 12 56:113 -57 5:25
8. SpVgg Mögeldorf 2000 III 13 2 0 11 41:94 -53 4:22
9. TSV Nürnberg-Fischbach VI 13 1 2 10 34:95 -61 4:22

HUGO
WÄLLISCHHWGegründet 1880

Inh. Frank Wällisch
Hintere Cramergasse 19
90478 Nürnberg
Telefon (0911) 46 53 84
Fax (0911) 46 95 20
E-Mail: info@hugo-waellisch.de
Internet: www.hugo-waellisch.de

Planung und Ausführung
von sanitären
Anlagen und Gasheizungen
Bauflaschnerei und
Rohrreinigungsdienst

Mobil-Kundendienst (0160) 72 73 149

Sanitärtechnik und Service
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In der

Scharrerschule, untere T urnhalle

findet jeden Mittwoch (außer in der Ferienzeit) unser Kinderturnen statt.

Nach den Pfingstferien sind wir bei trockenem Wetter
am NGN-Sportplatz

Mitmachen können alle Kinder im Alter zwischen

3-6 Jahren in der 1. Gruppe von 17.00 - 18.00 Uhr

und

6-9 Jahren in der 2. Gruppe von 18.00 - 19.00 Uhr.

Kommt und macht mit!

Ansprechpartner: Jutta Lutz, Tel. 49 28 64
Sandra Glauber, Tel. 490 290 96

Sie sind richtig verbunden!

&

SALON

SCHWEIZER

DAMEN HERREN

Tel. 40 67 98
Waldluststraße 44 � Nürnberg

KinderturnenKinderturnenKinderturnenKinderturnenKinderturnen
Abteilungsleiterin: Jutta Lutz, Burgerstr. 60, 90478 Nürnberg
È49 28 64
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Wirbelsäulen-GymnastikWirbelsäulen-GymnastikWirbelsäulen-GymnastikWirbelsäulen-GymnastikWirbelsäulen-Gymnastik
Abteilungsleiterin: Rosi Lehner, Egerer Str. 27, 90480 Nürnberg
È40 34 83
Übungsleiterin: Ingrid Merkl, È46 22 800

Ja, wir sind seit dem 15. März wieder auf der Matte. Immer dienstags um 18.15 Uhr und
um 19.30 Uhr im Falke-Saal.

Wenig Bewegung, langes Sitzen oder Liegen können Rückenbeschwerden verursachen.
Deshalb tut es uns nur gut, wenn wir nach der langen Winterpause wieder etwas mehr
Bewegung haben. Eine gute Gelegenheit, um Sport gemeinsam zu betreiben – denn in
der Gruppe macht es einfach mehr Spaß als sich alleine abzumühen.

Also: kommt vorbei, schnuppert rein, macht mit, habt Spaß dabei und tut eurem Körper
nebenbei noch etwas Gutes.

Euer WS-Team
Rosi, Ingrid und Reimund

Da das nächste Heft erst wieder im Juli erscheint wünschen wir jetzt schon allen schöne
PFINGSTFEIERTAGE.

Sicher � Diskret � Neutral
Sicherheitsberatung - Objektschutz - Detektei

Observationen - Veranstaltungen u.v.m.

Planetenring 45 � 90471 Nbg. � 0800-7367360
info@sicherheitsdienst-nuernberg.net
www.sicherheitsdienst-nuernberg.net



Nr. 2 / 2016 25

Nordic WalkingNordic WalkingNordic WalkingNordic WalkingNordic Walking
Abteilungsleiterin: Christine Seitz, Beim Grönacker 43, 90480 Nürnberg
È40 16 75

Hallo Nordic Walking Fans,

Wir treffen uns ab Montag, den 4. April um 18.15 Uhr wieder am Tiergarten.
Es wird bei jedem Wetter gelaufen, ob es regnet oder die Sonne scheint. Ich freue mich
über jeden Teilnehmer, auch wenn er nicht bei DJK Falke Mitglied ist.

Die gelenkschonende Variante Nordic Walking trainiert Herz und Kreislauf intensiv und
verbraucht viele Kalorien. 
Deshalb ist diese Sportart hervorragend für Menschen mit Knie-, Rücken-, oder
Gewichtsproblemen geeignet.

Eure Christine
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Gymnast ikGymnast ikGymnast ikGymnast ikGymnast ik
Abteilungsleiterin: Rotraut Kraft, Ehemannstraße 9, 90459 Nürnberg
È47 18  26

Unsere Sportstunden sind:Unsere Sportstunden sind:Unsere Sportstunden sind:Unsere Sportstunden sind:Unsere Sportstunden sind:

Gymnastikturnen der Frauen:
Montag, 18.30 - 19.45 Uhr, Falkesaal (Sudetendeutsche Str. 60)
Wir machen keine Ferien - sondern das ganze Jahr durch!

Seniorengymnastik I
Montag, 10.00 - 12.00 Uhr, Falkesaal (Sudetendeutsche Str. 60)
Wir machen keine Ferien - sondern das ganze Jahr durch!

Seniorengymnastik II
Dienstag, 9.30 - 11.00 Uhr, Herz Jesu, Gemeindehaus "Arche" (Breitscheidstr. 60)
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Sk iSk iSk iSk iSk i
Abteilungsleiter: Hans Freiberger, Neuweiherstr. 12
90480 Nürnberg, È40 15 18, E-Mail: Ski@djk-falke.de

Darstellung der Skiabteilung zur JahreshauptversammlungDarstellung der Skiabteilung zur JahreshauptversammlungDarstellung der Skiabteilung zur JahreshauptversammlungDarstellung der Skiabteilung zur JahreshauptversammlungDarstellung der Skiabteilung zur Jahreshauptversammlung

Die Skiabteilung gibt bei der JHV den Mitgliedern einen Überblick über die Aktivitäten der
Abteilung des vergangenen Jahres und eine Vorausschau ins neue Vereinsjahr.
Es gibt sie noch die „Skiabteilung der Djk Falke“, auch wenn der Begriff Skiabteilung nicht
mehr den Grund unseres Daseins trifft.
Der Ausdruck „Wintersportabteilung“ wäre der Bessere. Es wird zwar ab und zu noch Ski
gefahren, aber diese Sportart, vor allem der alpine Abfahrtslauf, ist nicht mehr dominant.
Tourenskilauf wird unter der Leitung von Heiner Späth noch praktiziert, und der Langlauf
wäre auch noch unser Ding, wenn es die Wetterbedingungen in unseren  Breiten zulassen
würden.

Bei der DJK Falke gibt es jedoch erstaunlich viele Skifahrer, die in verschiedenen Gruppen
mehrere Tage im Gebirge und auf der Piste verbringen, unserer Abteilung wollten sie
jedoch nie beitreten.
Sportliche Bewegung ist bei uns jederzeit sehr gefragt. Wir werden wie bisher die
Skigymnastik anbieten. Dies sollte auch ein Aufruf an die restlichen Skifahrer von Falke
sein, sich bei der Skigymnastik auf die nächste Saison vorzubereiten.
Die Bewegungsmuster haben wir verändert. So ist das Eisstockschießen in der Arena
sehr beliebt. Von Oktober bis März konnte eine Gruppe montags drei Stunden in der Arena
mit Eisstöcken gegen die „Taube“ kämpfen, 10 Personen waren maximal anwesend.
Während der Ferienzeiten, wenn uns die Turnhalle zur Skigymnastik nicht zur Verfügung
steht, unternehmen wir Radtouren in die nähere Umgebung. Ebenso sind die geselligen
Feste bei Mitgliedern und deren Freunden ein beliebtes Thema.

Einen großen Zulauf hat die Wandergruppe von Heiner
Späth. Die Wanderer treffen sich am ersten Mittwoch
des Monats, und fahren mit öffentlichen
Verkehrsmitteln.
Es wird in zwei Gruppen gelaufen. Die erste Gruppe
führt Heiner Späth an, es ist die Gruppe die den
längsten Weg gewählt hat und die sich ab und zu
etwas verläuft. Die zweite Gruppe geht den kürzeren
Weg und wird geführt von Siegi oder Werner. Da hab
ich noch nie gehört, dass die sich verlaufen haben.
Für besondere Momente ist dann Will i Pirkel
zuständig, er bringt die Kultur zu den Wanderern.
Erstmals arrangierte Willi 2013 eine Kirchenführung
mit Orgelkonzert in Gößweinstein, dann 2014 in der
Barockkirche von Pretzfeld auch mit Orgelkonzert.
2015 stand dann ein Highlight mit einer Busfahrt nach
Ebrach auf dem Programm.
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Nach einer
Wanderung durch

das Handthal mit
Mittagessen im

Gasthof Forellenhof ging es in den Ort
Ebrach, zu einer Führung durch das
ehemalige Kloster. Willi hatte arrangiert,
dass auf den drei verschiedenen Orgeln
gespielt wurde. Die Akustik in der
dreischiffigen Basilika hatte dabei einen
besonderen Effekt.

Wir durften das in der Jugendstrafanstalt
untergebrachte Museum besichtigen.
Der Führer achtete besonders darauf,
dass bei den Übergängen zu den
verschiedenen Räumen immer gleich
abgesperrt wurde, damit keine
Strafgefangenen entwischen konnten.
Der Ausflug wurde mit einem
gemeinsamen Abendessen in der
Schlossgaststätte beendet.

Hans Freiberger

Friseursalon

Blomenhofer

Wohnstift am Tiergarten
Bingstr. 30

90480 Nürnberg
Telefon 09 11/ 40 30 205

Öffnungszeiten: Dienstag- Freitag: 8.00 - 17.00 Uhr
Samstag: 8.00 - 12.00 Uhr

auch Hausbesuche möglich
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Wandern mit FalkeWandern mit FalkeWandern mit FalkeWandern mit FalkeWandern mit Falke

Die Wanderung am 13. Januar stand unter einem unglücklichen
Stern. Nicht nur wegen dem Dreizehnten, sondern auch die
Wettervorhersage war miserabel. Am Morgen regnete und stürmte es und am
Nordostbahnhof waren wir elf Wanderer mit Regenschirm und wetterfester Kleidung. In
Kalchreuth am Bahnhof packten wir zuerst unsere Regensachen ein und gingen los. Es
regnete nicht mehr, aber dafür blies uns ein kräftiger Wind ins Gesicht, aber bald kamen
wir in den Wald, der uns schützte. Wir sahen nur, wie die Bäume sich im Wind bogen und
ab und zu ein vom Wind abgerissener Ast am Boden landete. Wir kamen gut voran und
am Kreuzweiher beschlossen wir, gemeinsam mit unseren Genusswanderern weiter im
Wald zu unserem Ziel zu gehen. Als wir dann kurz vor Kalchreuth den Wald verließen,
schien sogar die Sonne. So erreichten wir unser Ziel, die Gastwirtschaft Meisel in
Kalchreuth, wo wir freundlich, schnell und gut bedient wurden.

Nach einer ausgedehnten Mittagspause war es wieder trocken, nachdem es vorher stark
geregnet hatte. Nun benötigten wir eine Stunde bis wir den Bahnhof in Heroldsberg
erreichten. Willi, herzlichen Dank für deinen Einsatz bei der Planung und der Durchführung
dieser Wanderung. Ich freue mich immer, wenn ich einmal nur Mitwanderer bin.

Die Wanderung im Februar begann ganz in unserer Nähe. Auch dieses Mal waren die
Wetterprognosen schlecht. Wir starteten in  Schwaig und wanderten hinunter zur Pegnitz.
Von dort ging es dann im Tal entlang bis Röthenbach, wo wir wieder auf die andere
Flussseite wechselten. Auf dem weiteren Weg mussten wir unsere Regenschirme
aufspannen. Doch bevor wir Lauf erreichten war es wieder trocken. In Lauf ging es wieder
über die Pegnitz zum schönen alten Marktplatz in das Gasthaus „Zum weißen Lamm“, da
wurden wir mit guten fränkischen Gerichten verwöhnt. Nachmittag gingen wir gemeinsam
zum S-Bahnhof. Dort trennten wir uns von den Genusswanderern und wanderten Richtung
Moritzberg, vor Schönberg zweigten wir dann ab Richtung Osten. An der Nesselmühle
vorbei ging es dann einem romantischen Bachlauf entlang durch den Wald bis kurz vor
Ottensoos. Jetzt am Schluss spitzte die Sonne zwischen den Wolken hervor und wir
beendeten gut gelaunt unsere Wanderung am Bahnhof.

Auch bei unserer Wanderung im März hatten wir schlechtes Wetter. Trotzdem hatten sich
25 Unentwegte eingefunden. 15 Wanderer fuhren nach Wicklesgreuth, um da zu starten.
Die Genusswanderer stiegen bereits in Heilsbronn aus und machten eine
Besichtigungstour durch Heilsbronn.
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elektro-
rupprecht
90480 nürnberg
zerzabelshofer hauptstr. 11
telefon 40 46 76
fax 4 09 79 23
handy 0160 97 54 90 57

Wir stiegen in Wicklesgreuth aus und hofften, dass wir trotz der
dunklen Wolken trocken ankommen. Wir gingen auf der Straße nach

Langenloh, bis wir auf den Main-Donau-Weg trafen, der uns zu
unserem Ziel führen sollte.

Als wir die Straße verließen, ging es auf schönen Wegen über freies Feld, aber bald im
Wald wurde er zu einem schmalen Pfad, der sehr nass und glitschig war. Als wir den
Wald nach einer halben Stunde verließen wurde der Weg wieder besser, aber dafür
begann es zu regnen. Wir erreichten Petersaurach und durchquerten es. Dann ging es
wieder in einem Wald, der uns vom Regen etwas schützte. So erreichten wir nach einer
flotten Wanderung Heilsbronn. Im schönen Gasthaus „Schönau“ trafen wir unsere
Genusswanderer, die  in Heilsbronn ausstiegen und dann eine Stadtbesichtigung machten
und nur kurz vor uns eintrafen. Die ausgezeichnete italienische Küche verwöhnte uns mit
ihren Spezialitäten. Als dann die Sonne noch zum Vorschein kam, beschlossen wir, die
Wanderung wie geplant, nach Petersaurach zu machen. Doch als wir dann losgingen,
regnete es kräftig. Wir hofften auf eine Besserung, aber bis zum Haltepunkt in Petersaurch
regnete es so weiter. Dort bot uns ein kleines Wartehäuschen etwas Schutz, das aber ein
Teil von uns wieder verließ, da aus dem Fahrkartenentwerter ein lauter Pfeifton kam.
Endlich kam der Zug und wir stiegen ein und bald hatte die gute Laune wieder Oberhand.

Nun zu unseren nächsten Terminen, hoffentlich mit weniger Regen.

Bitte beachten: Ab Juli treffen wir uns wieder um 9.00 Uhr

Mittwoch, 4. Mai 2016 um 9.20 Uhr am S-Bahnhof-Gleißhammer
Mittwoch, 1. Juni 2016 um 9.20 Uhr am S-Bahnhof-Gleißhammer
Mittwoch, 6. Juli 2016 um 9.00 Uhr am S-Bahnhof-Gleißhammer

Euer H. Späth
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Ab 11. Mai habt Ihr wieder die Möglichkeit, das Deutsche
Sportabzeichen zu machen.
Zweimal im Monat stehen unsere Prüfer dazu am Sport-
gelände des Neuen Gymnasiums Nürnberg zur Verfügung.
Weitere Infos und genaue Termine siehe Seite 5.

Das 32. Stadtteilfest Gleißhammer  im Zeltnerschloss findet am
10. und 11. Juni statt - wie immer natürlich mit Falke-Bratwurstgrill.
Das Programm könnt Ihr auf Seite 6 nachlesen.
Helfer zum Auf- und Abbau werden noch gesucht . Es wäre schön,
wenn sich möglichst viele bei Petra Kokl unter 09135 / 16 17 melden
würden.

Das neue Sportangebot "Fitness - Fatburner - Kondition - Muskelaufbau -
Bewegung " findet weiterhin immer mittwochs von 19-20 Uhr im Falkesaal statt.

Ganz egal wie hoch Euer Fitnesslevel ist, schaut doch einfach einmal vorbei !
Iso-Matte, ein Handtuch und falls vorhanden kleine Gewichte bitte mitbringen

Passt nicht mehr, aber zum Wegwerfen viel zu schade?
Wir suchen für erwachsene Flüchtlinge S portkleidung (T -Shirt s, Sweat s,

und ähnliches), insbesondere jedoch Hallen- und Fußballschuhe
Wer etwas abzugeben hat: Hartmut Ühlein 0173 / 39 26 550 (abends)

Hinweis: Eine Sammlung ist keine Altlasten-Entsorgung. Bitte nur Sachen
abgeben, die man auch selbst noch tragen würde!!!

Wir wünschen allen Mitgliedern
und Freunden einen recht guten
Start in den Frühling!



Stephanstraße 35 · 90478 Nürnberg
Tel.: 09 11/4 72 00 97

ORTHOKERATOLOGIE

www.optikschweiger.de

DIE ALTERNATIVE BEI KURZSICHTIGKEIT
Wir machen’s möglich!

Gerhard Schweiger
und sein Team
· Augenoptikermeister

· staatlich geprüfter Augenoptiker

· geprüfter Contactlinsenspezialist

· VDC-MitgliedNeues Sehgefühl ohne

Operation / Brille / Contactlinsen

durch moderne

ORTHOKERATOLOGIE

Stephanstraße 35 �  90478 Nürnberg
Tel.: 0911 / 4 72 00 97 www.optikschweiger .de

DJK Falke Nürnberg e.V.
Sudetendeutsche Str. 60
90480 Nürnberg


